



えんだより

令和6年3月4日
中道山こども園長
五十嵐雅樹



上段 発表会当日 左はきく組の太鼓発表 中,右,右下はゆり組の劇(舞台と舞台下)
下段 練習風景 左さくら組の太鼓を教えるきく組,中はゆり組の舞台装置と手作り絵本

お遊戯会から発表会へ
二年前、「お遊戯会はしません」とお母さん方前で宣言した時のことが忘れられません。シーンとした雰囲気の中で無言のプレッシャーを感じました。そのあと、「園長先生、子どもが可愛い衣装を着て演じる姿を見たいんです」って、直接言ってくくださる親御さんがいました。

コロナ禍で中止になったお遊戯会を、昨年「発表会」として復活しました。担任は相当悩みました。何すればいいの？ 子ども主体、普段やってきた一年の集大成で考えればいいのか。ということでも、親子で遊んだり、のど自慢大会など様々でした。

今年のゆり組は、劇をしました。お遊戯会ではありませんでした。自分たちでやりたいことを考えて、劇のストーリーを考えて、配役も自分たちで決めました。それに合わせてお面を作り、舞台装置も手作りしました。

ある班は動物に変身しました。洞窟を段ボールでつくりました(上の写真のA)。大人から見れば段ボールを黒く塗っただけで、どこが洞窟?と思うかもしれません。)でも子ども達は確かに洞窟です。

「落し物を拾った↓なんとデイズニールランドのチケットだ↓おとした人を探そう↓動物たちが鼻を効かせ↓落とし主を見つける↓5枚あるから君たちもみんなデイズニールランドに行こう↓やった!」というストーリーです。

最後にみんなで思いっきり愉快に「ジャンボリーミツキー」を歌って踊って。会場の父母。祖父母さんもみんな笑って楽しんで大拍手でした。

キレイな衣装も舞台もありません。でもこういったことが小学校へと続く生きる力です。

この伝統が続いていくようにしたいと思います。

3月の行事予定

31	30	29	28	27	26	25	24	23	22	21	20	19	18	17	16	15	14	13	12	11	10	9	8	7	6	5	4	3	2	1
日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	月	日	土	金
		年度末休業 (1号)		ゆり組園外保育				卒園式	布団持ち帰り		春分の日	未満児誕生会 食育の日				お別れ会	避難訓練	以上児誕生会					英語教室	手話教室	サッカー教室				生活発表会	

❖ 4月の行事予定… 1日(月)園説明会(さくら・ゆり組)、2日(火)園説明会(たまご・ひよこ・もも・きく組)、5日(金)入園式、8日(月)始園式、16日(火)サッカー教室・食育の日、18日(木)避難訓練、19日(金)未満児誕生会、24日(水)以上児誕生会、26日(金)布団持ち帰り